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PROCES VERBAL N° 3 COMMISSION REGIONALE DE GESTION DES 
COMPETITIONS 

 SECTION FUTSAL 
 

 

 

Challenge Na=onal Féminin : 

La Finale régionale du Challenge Futsal Féminin se déroulera le dimanche 12 février 2023 à Carcassonne . 

Coupe Na=onale Futsal 

L’UJS TOULOUSE et PLAISANCE PIBRAC sont qualifiés pour les 1/16ème de finale. 
Suite au =rage de la FFF, Nos deux clubs vont se rencontrer le samedi 18 février 2023 au Gymnase de la 
FAOURETTE à Toulouse . 

Point sur consulta=on effectuée auprès des clubs 
Afin de travailler sur une refonte des compéDDons Régionales Futsal nous avons envoyé un quesDonnaire à tous 
les clubs Futsal régionaux. 
Nous savons qu’en foncDon du nombre d’équipes par club et de leurs niveaux de compéDDons des réponses 
seront différentes. 

82,3% ont répondu à ce quesDonnaire (sur les 30 clubs interrogés) 
7% des clubs n’ont pas lu le quesDonnaire. 

Réunion : 18/01/2023

Horaires : 18h00 à 20h00 PrésenDel/Visio

Président(e) : M. Francois IRLA

Présent(e)s :                   Mme Agnès IRLA ; Mrs Gilles COULONGEON ; Alexis 
GRONOFF ; Maxence LAURENT ; Jean Pierre MASSE ; Anthony MAZZOTTA ; 
André REALLAND ; Ludovic SORIA

Excusés(es) : Mmes Ghyslaine SALDANA ; Mrs Raphael CARRUS ; André 
LUCAS ; Jean Paul SCHMITT  
Assiste à la Réunion : Mr Fabien Vidal
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1)Nombres de licenciés par clubs ? 
20% entre 0 et 20 
50% entre 20 et 40 
30% en ont plus de 50  
2)Equipes Féminines ? 
60% des clubs ont une équipe féminine ou envisagent d‘en créer une  
Pour les clubs ayant des féminines ,  
75% ont entre 0 et 20 licenciées et 25% ont entre 20 et 40 licenciées 
3)Nombres d’entraineurs diplômés spécifique Futsal ? 
De 1 à 2 : 70% 
De 2 à 3 : 20% 
Plus de 4 : 10% 
4)Clubs ayant des arbitres Futsal ? 
50% des clubs ayant répondu ont un ou des arbitres spécifique Futsal 
5)Nombre de dirigeants par club ? 
60% ont moins de 10 dirigeants 
30% entre 11 et 20 dirigeants 
10% plus de 20 dirigeants 
6)Avez-vous ou souhaitez-vous ouvrir la Pra=que du Futsal aux jeunes ? 
20% uniquement à l’école de football 
60% pour les jeunes U15, U17 ; U18 
20% n’ont pas répondu 
7)Combien avez-vous de créneaux d’entrainement par semaine ? 
60% ont entre 1 et 2 créneaux 
20% de 2 à 4 
20% plus de 4 
8)Combien avez-vous de créneaux de matchs ? 
50% ont 1 créneau 
40% en ont 2 
10% en ont 3 
9)Ambi=on de monter en division supérieure ? 
Cege ambiDon concerne tous les club(100%) 
10)Probléma=que pour aligner une équipe ? 
Seul 10% des clubs ont des problèmes  
11)Probléma=que d’organisa=on de match ? 
Les clubs qui ont répondu n’ont aucun problème d’organisaDon 
12) Contraintes de Gymnases pour recevoir ? 
20% des clubs ont répondu qu’ils avaient des contraintes 
13) Contraintes pour les déplacements ? 
20% des clubs ont répondu qu’ils avaient des contraintes 
14) Est-ce qu'une réforme des compé==ons visant à créer une R1 élite (2 poules à 6/8 Clubs) d'une R2 renforcée 
et d'une R3 Locale regroupant les clubs de district et ceux qui souhaitent se lancer dans le futsal vous semble 
une bonne idée ? 
30% n’en veulent pas  
70% sont favorables à cege proposiDon 
15) Pensez-vous qu’il est important qu’un contrôle financier des clubs soit fait pour l’accès ou le main=en en 
R1 ? 
54,5% sont favorables à cege proposiDon 
45,5% n’en veulent pas 
16) Pensez-vous que la ligue doit vous accompagner plus dans le développement de votre club ? 
100% des réponses sont posiDves 
17) Souhaitez-vous former des éducateurs spécifiques Futsal ceje saison ? 
70% ont répondu oui 
10% ont répondu négaDvement 
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Les 20% ne savent pas  
18)Souhaitez-vous former des arbitres spécifiques Futsal ceje saison ? 
Oui pour 60% 
Non pour 40% 
19) Que pensez-vous de l’opportunité d’avoir 3 arbitres en R1 dans le but de jouer en temps réel ? 
72,7% sont pour  
27,3% préfèreraient megre un dirigeant bénévole pour la table du chrono 
Probléma=ques rencontrés sur les compé==ons 
Beaucoup de remarques sur les arbitres ( manque de communicaDon ; arbitres trop amateurs ; demande des 
clubs d’avoir des arbitres de bon niveau , mais voudraient avoir moins de frais d’arbitrage)  
Manque de créneaux  
Problème financier  
Problème de communicaDon  
Manque de bénévoles, dirigeant 
Demande de précisions sur le contrôle financier des club R 1 

Proposi=ons formulées par les clubs:   
Une seule poule de 10 équipes en R1 
Ou Deux poules de 8 équipes 

  Autoriser plus de double licence 
  Avoir des arbitres avec un meilleur niveau 
  Jouer en temps Réel  
  Jouer le Weekend  

Suite à ces réponses et à nos obligaDons , les membres de notre commission vont travailler sur la modificaDon du 
Championnat et vont proposer une projecDon pour faire cege refonte qui sera transmise au service juridique et 
au Comité Directeur pour validaDon. 

Un autre groupe va travailler sur les compé==ons U15 et U18 , la FFF demandant de développer la praDque du 
Futsal sur ces catégories, avec une obligaDon pour les clubs Futsal d’avoir des équipes jeunes. 
Pour cege fin de saison, ce groupe propose d’organiser des plateaux.  
Après appel à candidature , une réunion en Visio avec les clubs qui ont répondu se déroulera le jeudi 9 février 
2023. 

Concernant les problèmes de communica=on, on va proposer de faire une réunion en tout début de saison avec 
les clubs, des arbitres et les Districts (en Visio ou PrésenDel )  afin de communiquer les changements qui peuvent 
avoir lieu sur les règles d’arbitrage, les obligaDons, et répondre aux diverses quesDons. 
Le contrôle financier des clubs R1 est demandé par la FFF 
Cela aidera nos clubs à se structurer, car la Ligue pourra les pour une meilleure organisaDon de votre comptabilité. 
. 
AgenDon : si les clubs proposés à la FFF pour monter en D2 ne sont pas conforme au niveau financier, la FFF 
pourra refuser leur accession. 

 Président délégué      Secrétaires de séance  

   François IRLA           Agnès IRLA 
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